



*Abdi Dalem mengikuti simulasi bencana gempa bumi di dalam area Kraton Yogyakarta, Selasa (26/4).*

### HARI KESIAPSIAGAAN BENCANA NASIONAL **Kraton Yogyakarta Ambil Bagian**

**YOGYA (KR)** - Sejak dicanangkan pada tahun 2017, Hari Kesiapsiagaan Bencana Nasional mulai diperingati pada tanggal 26 April setiap tahunnya. Tahun 2022 ini, peringatan Hari Kesiapsiagaan Bencana Nasional (HKB 2022) di Jateng-DIY dipusatkan pada empat kabupaten yaitu Klaten, Magelang, Boyolali (Jawa Tengah) dan Sleman (DIY).

Keempat lokasi yang berada di lingkaran Gunung Merapi ini dipilih karena dipandang memiliki kesiapsiagaan yang baik

apabila terjadi bencana. Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat pun ambil bagian dalam HKB 2022 ini dengan menyuguhkan Flashmob Bala Wanara pada puncak Selebrasi HKB Nasional 2022 di Teras Merapi.

"Sebagai salah satu gunung berapi paling aktif di Indonesia, tentunya kesiapsiagaan akan adanya bencana di kawasan Gunung Merapi menjadi hal wajib dan patut untuk terus digencarkan edukasinya."

**\* Bersambung hal 7 kol 5**

#### **Kraton ..... Sambungan hal 1**

Merapi dengan Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat sendiri memiliki hubungan yang erat dalam garis imajiner atau sumbu filosofis Yogyakarta. Kraton dan Gunung Merapi adalah satu kesatuan, sehingga ada rasa handarbeni dan ingin merawat Merapi juga. Hal yang bisa kami lakukan dari Kridhamardawa di HKB 2022 ini adalah turut menyemarakan selebrasinya dengan flashmob Bala Wanara," ungkap KPH Notonegoro, pengaheng Kawedanan Hageng Punakawan Kridhamardawa Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat, Selasa (26/4).

Tidak hanya berpartisipasi di HKB 2022 dengan flashmob Bala Wanara, Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat bekerja sama dengan Badan

Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DIY juga menggelar pelatihan kesiapsiagaan bencana di tanggal 24 April 2022 lalu. Peserta pelatihan tersebut adalah Abdi Dalem perwakilan dari berbagai tepas dan kawedanan.

Hari Selasa, di tanggal 26 April 2022 dilakukan simulasi bencana gempa bumi di dalam area Kraton Yogyakarta berikut cara evakuasinya. "Pelatihan kesiapsiagaan bencana bagi Abdi Dalem ini kami selenggarakan dengan harapan agar para Abdi Dalem juga mendapatkan edukasi mengenai hal ini. Kemudian menularkan ilmunya ke teman-temannya di tepas dan kawedanan masing-masing, dan menjadi teladan bagi masyarakat," ujar KPH Notonegoro. **(Dev)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPBD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005